

やさしくかしこくたくましく

野沢小学校 学校だより No.7

令和7年12月3日

校長 松本 隆

TEL 0267-62-0109

自分のめあてに向かって頑張った体育祭

10月25日（土）に体育祭を開催しました。昨年度より授業の延長上に行事を位置づけ、本年度の体育祭は、体育の授業を通して学んだことを発表する姿を観ていただきました。子ども達は、一人一人が自分のめあてに向かって頑張っている姿があり、当日は今まで以上に成長した姿を見せてくれました。子ども達のふり返りには、自分が意識して取り組んだことや学んだことなどがたくさんあり、自分の学びや成長を実感できた体育祭になりました。ご協力ありがとうございました。

また、保護者の皆様には、体育授業参観や体育祭説明会への参加、体育祭保護者感想アンケートへのご協力ありがとうございました。今後の行事の在り方について、子ども・保護者・地域のみなさまの声を聞き、検討してまいります。



【体育祭 保護者の感想まとめ】

- ・子どもたちが笑顔で楽しそうに取り組んでいた
- ・友達と協力して頑張る姿、成長を感じられた
- ・主体的・探究的な学びとしての新しい試みを評価
- ・先生方の努力・工夫・発信（体育祭通信・展示など）を高く評価
- ・子ども中心の活動としては意義がある
- ・体育祭というより体育の授業・授業参観のようだった
- ・競争や勝敗、団結を感じる場面が少ない
- ・リレー、組体操、ソーラン節、大玉送りなどの運動会らしい種目がなく残念
- ・子どもたちがやり切った達成感に欠けていた
- ・全体的に何をしているのか分かりづらい、放送で説明が欲しい
- ・観覧マナー、駐車場、時期設定（寒さ）などにも課題あり
- ・新しい形を試すこと自体は良いが、事前説明や理解促進が不足
- ・伝統競技と新しい試みのバランスを取ってほしい
- ・子どもの声を反映したプログラム作りを希望
- ・競争と協力、どちらの学びも体験できる構成にしてほしい



防犯・熊対策グッズを寄贈いただきました

本年度、（株）タク技研様より防犯グッズを寄贈いただきました。これは、八十二銀行が企業より受け取る引き受け手数料の一部を割引し、その企業が指定する学校や施設に学校用品を寄贈いただくというものです。

体育祭の際に、不審者侵入対策としてPTA役員の方々に着用いただいた防犯パトロールのタスキがその一部です。他にも、LED誘導棒（修学旅行のバス出入りの際に活用させていただきました）や盾、防犯カラーボール、防犯スプレー、熊撃退スプレーを寄贈いただきました。本年度は、市街地の学校やその周辺でも熊が出没したというニュースがあり、不審者だけでなく熊にも警戒する必要があり、大変ありがたい物品を寄贈していただきました。



昨年度も（株）大進様よりボールの寄贈、（有）三國様よりゴールネットの寄贈をいただいております。子ども達の安心・安全で楽しい学校生活のために、地域の企業様から多くのご支援をいただいていることに感謝申し上げます。

読書月間中～本に親しむ期間に～

12月19日まで読書月間中です。図書館には、親子文庫部の保護者のみなさまが作成してくださったステキなポップや、先生たちの「おすすめの本」が紹介されており、子どもたちはそれを見て読む本を決めている姿もあります。12月2日には、担任以外の先生による読み聞かせもありました。お家でも、ふれあい親子読書に取り組んでいただいており、本の世界を楽しむ期間にしてほしいと思います。

